



© Pierre Léonard

Le Tetris
mer 3 déc - 17h

ciné-concert | à partir de 6 ans
création Ad Hoc
durée : 50 min

ad
hoc
festival

VOYAGE AU PAYS DES COULEURS

Compagnie des Amis de Fantom'Us

sur une initiative de

LE VOLCAN

Bâche
nationale
du Havre

les mécènes et partenaires



le Ad Hoc festival est subventionné par



Voyage au pays des couleurs

Voir la vie en rose, bleu, jaune...

Racontée à hauteur d'enfant, cette histoire nous plonge dans le rouge des peintures rupestres ou celui du violon de Raoul Dufy, le bleu de l'estampe japonaise d'Hokusai ou celui de Geneviève Asse, le violet de Claude Monet, les motifs aborigènes d'Australie, la malice du street art ou le clair obscur de Rembrandt.

De chaque couleur, émanent une sensation et une émotion. Les musiciens sur scène, avec leur instrumentarium - guitare électrique, luth oriental, clarinette et percussion d'eau, de cailloux, de tiges de verres ou encore de feuilles de papier - nous emmènent dans un monde de couleurs sonores, au gré d'un film hypnotique mêlant vidéo et animations graphiques.

Compagnie des Amis de Fantom'Us

La Compagnie des Amis de Fantom'Us regroupe des professionnels du spectacle vivant et fabrique, depuis 2012, des ciné-concerts et autres projets sonores et visuels. Musique de création oscillant entre musiques savantes et musiques actuelles, Fantom'Us donne à entendre autant qu'à voir. Une dizaine de créations au catalogue pour, à ce jour, presque 400 représentations dans une diversité de structures : festivals, scènes de musiques actuelles, scènes conventionnées, théâtres municipaux, médiathèques, cinémas et tiers lieux, sur l'ensemble du territoire français et au-delà.

Elle est engagée depuis ses débuts aux côtés de divers partenaires comme les Imaginfrance ou Normandie Images (dispositif Passeurs d'images), à mettre en place des créations de ciné-concerts dans le cadre de médiations culturelles.

Publics scolaires de la maternelle au lycée, primo-arrivants, jeunes de la protection judiciaire de l'enfance... ont pu ainsi créer avec la compagnie, dans le but de partager une culture à la fois exigeante et populaire.

Percussions, pad électronique Nicolas Lelièvre

Cordes, clarinette, pédales d'effets Olivier Hue

Création vidéo et réalisation Marc Perroud

Animation graphique et co-réalisation Marie Mellier

Regard scénographique Solène Briquet

Regard pictural Thierry Dalat

Administration-production Séverine Gudin du Pavillon

Création de la Cie des Amis de Fantom'Us.

Spectacle lauréat 2025 du dispositif Salles mères de la Sacem.

Coproduction Le Tetris, Smac du Havre ; La Rodia Smac de Besançon ; Le festival Babel'Minots Marseille ; Le festival de Gennevilliers ; Le Café Pluim Lautrec ; L'étinelle, théâtre(s) de la Ville de Rouen ; L'Espace culturel Voltaire Déville-lès-Rouen.

Aide à la création Sacem, Drac Normandie, Région Normandie, Département de la Seine Maritime.

Soutien Ramdam réseau interprofessionnel des musiques jeunes publics ; Musée d'art moderne Malraux du Havre ; Association PiedNu musiques de créations, Le Havre ; Espace culturel Torreton, St Pierre lès Elbeuf ; Espace culturel Beaumarchais Maromme.

Cie conventionnée par la Ville de Rouen.

les partenaires du Ad Hoc festival

Angerville-l'Orcher



Manéglise

